

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan segala puja dan puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan skripsi ini dengan judul “Pengolahan Limbah Kain Katun Bermotif Menggunakan Teknik Crochet Untuk Produk Fashion” sesuai jadwal yang telah ditentukan. Dan sebagai salah satu syarat untuk penulis menyelesaikan program sarjana (S1) jurusan Kriya Tekstil dan Fashion Fakultas Industri Kreatif Telkom University.

Penulis sangat menyadari bahwa skripsi ini tidak mungkin terselesaikan tanpa adanya dukungan, bantuan, bimbingan, nasihat, dan kritik dari berbagai pihak, untuk itu saya tak lupa untuk mengucapkan terima kasih banyak kepada pihak-pihak yang sudah berperan penting dalam proses penyusunan skripsi saya. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih setulus-tulusnya kepada :

1. Cinta pertama dan terakhir penulis yaitu kedua orang tua, Bapak Didi Supriadi dan Ibu Yayah Komariah yang telah memberikan dukungan penuh dan doa untuk setiap jalan yang penulis pilih, terima kasih telah memberikan kasih sayangnya selama ini, terima kasih selalu mengusahakan yang terbaik, memberikan semangat dan menghibur, sehingga penulis merasa terjaga secara mental dan bisa menyelesaikan laporan skripsi ini.
2. Ibu Liandra Khansa Utami Putri, S.Sn, M.Ds. selaku dosen pembimbing satu dan Ibu Marissa Cory Agustina Siagian, S.Ds., M.Sn. selaku dosen pembimbing dua yang telah memberikan banyak saran, ilmu, waktu dan tenaga untuk membantu, mendukung, mengarahkan, serta membimbing penulis dengan penuh kesabaran selama mengerjakan laporan skripsi.
3. Ibu Citra Puspitasari, S.Ds., M.Ds. selaku dosen penguji satu dan Ibu Tiara Larissa, S.Sn. M.Ds. selaku dosen penguji dua yang sama-sama telah membantu, memberi dukungan, memberikan masukan, ilmu, saran dan kritik yang membangun selama penulis mengerjakan laporan skripsi ini.

4. Ibu Neneng Sunengsih, selaku narasumber dan mitra yang mau bekerja sama dengan suka rela dan telah memberikan waktu luang dan ilmunya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan skripsi.
5. Keluarga dan saudara, terutama kakak pertama penulis, Rindy Rianti Utami yang selalu mendukung secara material maupun immaterial dan selalu menguatkan penulis untuk sanggup menyelesaikan tugasnya sebagai mahasiswa dan bertanggung jawab terhadap laporan skripsi ini.
6. Sahabat dan kerabat dekat penulis terutama Nida Fadhillah yang telah bersedia setiap waktu luangnya diberikan untuk penulis, memberikan semangat, menghibur, menemani penulis dalam menyusun laporan ini hampir setiap hari sehingga penulis selalu merasa senang saat menyusun laporan skripsi ini.
7. Teman kelompok penulis Vina Nurhendriyani dan Gaitsa Nurfalah yang saling memberikan semangat satu sama lain, sharing tentang laporan, saling mengoreksi dan memberikan masukan sehingga kita sama-sama bisa menyelesaikan tugas laporan akhir ini.
8. Terakhir kepada diri sendiri, terima kasih sudah menyelesaikan laporan ini dengan baik, dengan mental yang stabil, dengan penuh kesabaran dan kesadaran, terima kasih telah bertanggung jawab sebagai mahasiswa dan bertanggung jawab atas setiap usaha yang dilakukan selama menjadi mahasiswa tingkat akhir.

Dalam hal ini, penulis sudah melakukan segala daya upaya untuk menyelesaikan laporan tugas akhir. Dan penulis akan selalu menerima kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan dalam laporan ini.

Bandung, 7 Agustus 2024



Laila Nur Ramdaniah